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Il sito internet del consigliere Ralfaele Acone

IL DIARIO DI BORDO DELL'OPPOSIZIONE
Ormai nella nostra vita quotidiana non
possiamo piu fare a meno di internet e
delle immense potenzialità della rete.
Lo sa bene il consigliere comunale di
minoranza Raffaele Acone espressione
del gruppo consiliare Impegno Civico
per Massa Lubrense. Attraverso il suo
sito internet www.lelloacone.com il
consigliere, oltre ad altre tematiche
trattate, fa conoscere in modo garbato e
puntuale il suo punto di vista, le
p r o p o s t e  e  i  s u g g e r i m e n t i
all 'amministrazione comunale del
Sindaco Leone Gargiulo. Vogliamo
propoffe ai nostri lettori un ampio
stralcio del "diario di bordo" del
consigliere Acone perché crediamo che
sia lodevole che gli eletti dal popolo
diano pubblicità al loro operato creando
un contatto diretto con I'elettorato
anche grazie alle nuove tecnologie. E in
un paese come Massa Lubrense in cui
I'amministrazione comunale, unica in
penisola, non è dotata di un suo portale
internet non ci sembra poco. Buona
lettura. I navembre: nel corso di un
colloquio con l'Assessore ai LL.PP., lo
stesso mi ha informato che si sta
inîeressando per predisporre un
rifacimento, almeno parziale, del
tappetino di asfalto in via Tbrricella,
che vada a copríre i segni lasciati dai
lavori di posa della condotta.fognaria.
Su queste pagine gli aggiornamenti. 6
novembre: presentata richiesta al
Comune per una presenza più costante
dei Wgili {Jrbani nell'orario di uscita
della scuola di Pastena alfine di ridurre
il disagio per i genitori che si recano Q
prendere i figlí a scuola. Maggiori
dettagli in scuola!5 novembre: ho
ricevuto dal Comando dei Wgili lq
r i s p o s t a  a l l a  m i , , , a  p r o p o s t a
sull'abolizione della sosta a pagamento
nelle aree delimitate dalle strisce blu
nelle giornate festive. La risposta è
stata negativa in quanto l'Assessore,
pur condividendo in parte le mie
argo mentazioni, mi faceva presente che
al momento la proposta non poteva
essere accolta. Penso di chiederGli di
voler dotare, allora, il Comune di
macchine tte automatiche per l' acquisto

delle park card come Vi sono già
installate a Sorcento, Vica Equense e
Meta solo per.fare alcuni esempi, e di
installarle almeno in quelle zone dove
ris ult a píù dffi cíle I a rep eribilità fes tiv a
delle park card quali le nostre spiagge,
l'Annunziata, Pastena, Termini o
Torca, ovvero dove ci si reca nei giorni
difesta per una passeggiata, un pranza
in un nostro ottimo ristorante o perfare
acquisti: une contrawenzione non
sarebbe un buon ricordo da lasciare a
chi ci viene a far visita dando un
impulso a l la  nostra economia!
Un'attenzione, invece, a queste
persone, credo abbia comunquq alla
distanza, un ritorno in termini di
immagine e, penso, di certo economico!

Quindi, e termino per oggi, anche
stavolta picche dall'Amministrazione
come già accaduto a piu riprese ín
passato: no alle aree hlu grattrite net
giorní festivi, na allu ríchiesta di una
linea telefonica provvisoria per i
bambini di Nerano, no alla ríchiesta di
parcheggio nell'area della scuola
Pulcarelli la scorsa estate, e no, al
momento, per svariati motivi, al
rinristino del la Pubbtica llluminazione
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di via Reola al buio da - e chi se lo
ricorda più -, al divieto di sosta alle
auto in unpiccolo tratto. pochí metri, ín
Via Tbrricella che a mio parere crea
situazioni di pericolo alla circolazione,

ai dossi di via Monticello ed in vía Nula.
alla sistemazione di via Salastra. al
tappetino di Wg forrtgellL. Mi auguro,
e termino, scusandomi per lo sfogo, che
almeno, si proweda al più presto, ad un
rípristino quanto meno decoroso della
palestra per i J'anciulli della Scuola
Media Bozzaotra di Massa centro che
langue in condizioní precarie ed alla
riparazione dei cancelli della scuola
media Pulcarelli di Sant'Agata e della
scuola elementare di Pastena! Me lo
auguro soprattutto per loro, Per i
bambini e le loro scuole!3 novembre:
chiesto all'Uffìcio Manutenzione anche
l'intervento per la riparazione del
cancello della scuola di Pastena.
Maggior i  det tagl i  in  Scuola ! I
novembre: aggiornato l'elenco delle
de l ibe re  approva te  in  G iun ta
Comunale.Oggi 30 ottobre, in Comune,
dove mi ero recato per chiedere notizie
circo il cancello d'ingresso della Scuola
Media Pulcarellí che rimane aperto
giorno e notte da un po' di tempo, vedasi
dettagli in Scuola, ho incontrato il
Sindaco e con riferimento alla mio
ríchiesta di sistemazione del manto
stradale dí via Tbrricella, mi ha riferito
che tali lavori non sono stati Qncora
effettuati perchè necessitano ancora dei
collaudi alla tubazione Jbgnaria ed
inoltre sono anche previsti a breve
degli scavi da parte dell'ENEL per posa
cavi e quíndi si rischierebbe di dover
pavimentare più volte la strada a breve
distanza temporale. Prometto di seguire
gli eventuali sviluppi e di notiziarW da
queste pagine. Grazie per la Yostra
consueta attenzione. In data 23 ottobre
ho presentato al Comune richiesta per
l'Assessore ai LL.PP, che per chi non lo
sapesse, è l'amico Dìego cap. Piroddi,
al fine di poter predisporre con cortese
urgenza un intervento che permetta il
ripristtno del manto stradale di Wa
Tbrricella che attualmente si presenta
in condizioni nonproprio al massimo ed
è stato lasciato così da quando sono
terminati i lavori per l'interramento
delle condotte fognarie e parliamo di
tardaprimavera 2006.


